





El presidente de la CHS mantiene un encuentro con la consejera de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca de la Región de Murcia

14.febrero.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto a parte de su equipo ha mantenido una reunión de trabajo con la consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca de la Región de Murcia, encabezada por la consejera, Sara Rubira, acompañada a su vez por varios de sus altos cargos.

La reunión se enmarca en una serie de reuniones periódicas de coordinación administrativa que ambas entidades quieren desarrollar para mejorar la atención a los usuarios en materias en las que sea necesaria la puesta en común del organismo estatal y autonómico.

En particular han abordado tanto cuestiones relativas a las superficies de regadío detectadas como ilegales por la CHS y comunicadas para su restitución por la CARM, como cuestiones derivadas del buen aprovechamiento del recurso hídrico en agricultura y ganadería.

Asimismo, se ha consensuado el establecimiento de grupos de trabajo de técnicos de ambas administraciones, para agilizar en su caso las tramitaciones de los numerosos expedientes que ambas administraciones deben tramitar con competencias concurrentes.

En la misma línea, se han repasado conjuntamente los procedimientos administrativos de la CARM, que precisan informes de la CHS, para tramitar ayudas PAC.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.